



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA N° 022- 2013-PR/GRC

56 localidades de San Marcos y Cajabamba pronto a energizarse

En el marco del Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica (PAFE III), que llevará luz a 1026 localidades, entre centros poblados y caseríos de la zona rural; se ha iniciado las pruebas de energización al sur de la región Cajamarca.

Así dio a conocer el director de proyectos de la empresa supervisora DESSAU, Rasen Jamal, quien manifestó que están haciendo las pruebas de alumbrado público por un periodo de 30 días, luego colocarán medidores en los domicilios y posteriormente procederán a energizarlas.

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, siguiendo con su política de inclusión social, invocó a funcionarios y trabajadores de PROREGIÓN (Unidad ejecutora del PAFE), apoyar a los beneficiarios con los trámites documentarios que necesitan las concesionarias, para que procedan a electrificar sus localidades, donde el trabajo físico se encuentra culminando al 100%.

En ese sentido, el personal de PROREGION, para acelerar este proceso, vienen visitando las localidades para coordinar y empadronar a los beneficiarios, con la finalidad de entregar la documentación lista a Hidrandina y Electro Norte, que son las empresas que se encargarán de colocar los medidores y concesionarias del servicio eléctrico.

Ya se han iniciado las pruebas en 56 localidades de San Marcos y Cajabamba, como:

Provincia San Marcos: San Carlos, Miraflores, Alto Shirac, Cañapata, Jucat, Lachuque, La Colmena, Las Moradas, Las Moradas - Pampa del Tuco, Las Moradas - Santa Clara, Malcas, Malcas - La Shita, La Laguna, La Coyma, Quinamayo, San José, Santa Cruz, La Zarza, San Francisco de Malcas, La Pauquilla, El Asunción, Huagal Alto, Venecia Alta. Así mismo, El Rosario, La Loma del Botoncillo, Agua Caliente y San Juan, que pertenecen a la Pauca Santa Rosa.

Provincia de Cajabamba; Chorobamba, Siguís, Liclipampa Bajo, Chingol, La Colpilla, Chichir Punta de Ayangay, el Batán de Chauchabamba, Huañimba, Ayangay, San Antonio de Huañimbita, Llangacorrall, Chauchabamba, Matibamaba, Pasorco, Ponte, La Colpa, la Isla, Lucmapampa, Sarín, Quebrada Honda, Pomabamba, Piedra Grande, Pancho Jara, La Esperanza, Santa Rosa de Jocos, Shocorco, Nayguapata de Colcabamba, Chirimoyo, Chanshe, entre otros.

Antonio Medina Centurión, director de la Unidad de Sostenibilidad (USI) de PROREGION, manifestó que Hidrandina está evaluando parte de la documentación que le fue entregada y se espera que empiecen a instalar los medidores en los domicilios.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 07 de junio del 2013.

PROREGIÓN ¡POR UNA GRAN REGIÓN!